

ACTIVIDAD TEOLOGIA 2022

Alumna: Tato Pardo Angeles

1) Terminar de leer el mensaje del Papa Francisco.

2) Elegir a una persona a quien escuchar.

3) Escribir un relato o historia sobre lo que escucharon.

Decidí juntarme con un viejo amigo a charlar después de mucho tiempo. Fue un momento muy grato, compartimos una cena, nos reímos de viejos momentos que pasamos juntos.

Ambos nos encontramos en un nivel superior actualmente, por ello nuestra charla fluyó de manera muy natural y hasta pareciera que no hubiese pasado nada de tiempo desde la última vez que nos vimos. Me contó de las cosas lindas que le habían pasado en el tiempo que no estuvimos en contacto, así como también las cosas que lo tenían preocupado.

Esta persona está pasando por muchas cosas y cambios en su vida, son muchas las experiencias y aprendizajes que la vida le está brindando. Creo que nuestro reencuentro fue en el momento adecuado, ya que él me agradeció mucho el tiempo que estuvimos charlando y yo escuchándolo desahogarse.

Brindarle dos hombros en donde llorar y un abrazo para que se sintiera acompañado fue lo menos que pude hacer por él.

4) ¿Cómo me sentí al escucharlo?

Al escucharlo me sentí muy bien, me gustó haber sido un apoyo en ese momento para él. Me sentí bien porque, así como él, yo también tengo mis momentos malos, sé lo que siente necesitar de un amigo que te escuche, te dé un abrazo y a veces me pasó que no tuve a una persona que me apoye y tuve que afrontar mis cosas sola. Por ello, para mí es muy importante estar presente siempre para las personas que lo necesitan, escuchar a alguien que lo necesita y hacerle sentir que cuenta con alguien y que no está sólo.